



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Brenda Guadalupe López Grajales

Nombre del tema: El binomio necesidades sociales- recursos

Modulo: I

Nombre de la Materia: Trabajo social I

Nombre del profesor: Viridiana López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 2do

Pichucalco CHI.S 12 de febrero del 2024

El binomio necesidades sociales- recursos

Es el objetivo de trabajo social, la cual está relacionada con los recursos necesarios de dar elementos de reflexión para poder identificar las necesidades sociales, considerándolas y facilitando su progreso a la autonomía social y personal. Las necesidades y su conflicto como tal la escasez de recursos u oportunidades de desarrollo, conflicto de valores y la falta de comunicación.

Las necesidades en objeciones se detectan problemas como las comunidades, individuo o grupo y sus características son satisfacer sus necesidades, son dinámicos y aplican la valoración profesional. Tienen evaluación de (prehistoria: familia y amigos, edad media: donación y limosna, renacimiento: centros y hospitales), criterios objetivos de interacción de recursos y personalización y clasificación de los distintos criterios de la forma de la institucionalización. La utilidad de clasificación es un concepto que forma de coordinación de los conceptos teóricos, generalización, existen dos tipos de sociales de carácter general, públicos de individuo, grupos y comunidades y sociales sectoriales, públicos y privados, de la ayuda de las personas menores, mayores y discapacitados. Esta información, la cual abarca el objetivo de la importancia necesaria que se tiene en la sociedad en cuanto a la economía y lo social, por el cual implica los recursos tanto materiales como emocionales.

Concepto de necesidades son aquellas que están vinculadas con la vida comunitaria y relacionada con los individuos o grupos humanos, lo básico del ser humano en cuanto a lo material y social y a la carencia o escasez de cosas, también se refiere a los vínculos afectivos como duraderos las amistades, amores y familiares, cuya pertenecía es de un grupo social predeterminado.

El psicólogo Abraham Maslow creó una pirámide de necesidades para el ser humano, la cual comprende los cinco niveles al pretender mostrar en jerarquía las necesidades de autorrealización, necesidades de ego o valoración, necesidades sociales de pretender ser aceptado, necesidades de seguridad o protección y necesidades fisiológicas básicas.

Tenemos los tipos de necesidades según Maslow, según su pertenencia por la cual tenemos las necesidades fisiológicas (es la alimentación, salud, respiración, sexo y descanso), las necesidades de seguridad (es la seguridad de sentirse seguro y protegido: vivienda, empleo, familia y propiedad privada), la seguridad social (el desarrollo de afectivo, amistad, intimidad sexual y aceptación), la necesidad de autoestima (reconocimiento, confianza, respeto y éxito) y las necesidades de autorrealización (desarrollo potencial, aceptación de hechos y resolución de problemas).

Tipos de necesidades, la cual nos muestra aquellas sensaciones de nuestra vida por la cual nos indica que nos falta algo y de ellas como sensaciones de satisfacción de importancia. Las necesidades básicas del ser humano por aquellas que permiten vivir como los es el agua, comer, tomar y respirar. En estas existen las necesidades sociales, libres y económicas.

Las necesidades económicas son aquella las cuales se necesitan de un sustento de trabajo financiero que se trabaja en torno a lo material como lo es la ropa, transporte público, lujos, comida, etc. En ellas también están las necesidades no económicas, es decir, tipo de trabajo que no establece una entrada monetaria de ganancias. Las necesidades de la naturaleza en el cuidado del ser humano para su supervivencia y tenemos el primario es la supervivencia del ser humano y la secundaria, la cual es parte de la primaria de mantener la supervivencia. Las necesidades según su carácter social tenemos las necesidades individuales son aquellas que cumple con una función personal, individual y propio de uno mismo, como lo son un cumpleaños, dar y recibir. Las necesidades sociales son aquellas que están relacionadas, con el afecto de un grupo de trabajo, como los es el amor y las amistades, como un grupo de personas y comunidades.

Los criterios de atención en el tratamiento de las necesidades de las cuales nos referimos al servicio social de como actividad profesional a través de una práctica cuya se hace en una universidad en ayuda a la sociedad. También cuenta como un conjunto de actividades relacionadas con necesidades determinadas de servicio, como la reconceptualización es la que tiene una importancia en el servicio social y que cuenta con los demás sistemas sociales. Contamos con los criterios de evaluación de las necesidades de beber agua, respirar y alimentarse para poder mantener un equilibrio en cuanto a tu salud y la necesidad del ser humano de descansar o reposar para desechar los desechos consumidos durante una buena alimentación. La importancia de atención de la cual nos indica un factor de cuidado en la forma en la que nuestros deseos sean atendidos, pero con el cuidado de protección a la forma en que se maneja ciertas necesidades básicas, como en los años 60 se consolida el conocimiento de calidad de vida y las condiciones sociales para un bien, como ellos los indicadores sociales pretenden ser llamados movimientos sociales.

La trascendencia del tema nos habla de las muchas formas de disciplinas y la perspectiva que se tiene del concepto de las necesidades. El análisis se tiene como interdisciplinario para la búsqueda de soluciones y problemas cualitativas y cuantitativas. La evolución de las necesidades que se tiene en niños, ancianos, mujeres y hombres, como objetivo de necesidad en la salud, educación, vivienda y economía. Los indicadores sociales se clasifican como objetivos o externos que son medidas que se pueden clasificar y de pertenencia, indicadores subjetivos son los relato y descripción de las personas en su perspectiva.

CONCLUSIÓN

Entendemos que las necesidades son un conjunto de forma en la cual el ser humano vive y requiere de ellas para poder vivir, de la economía y la salud. Esta también nos habla de cómo Abraham Maslow creó una pirámide en la cual se enfoca en las necesidades del ser humano en cuanto a las necesidades sociales, fisiológicas, seguridad, etc. Además, de cuenta con la necesidad del hombre hacia lo que es necesario y lo que no lo es, también nos cuenta los diversos subtemas y puntos de vista que se pusieron acerca del tema hacia las necesidades en la sociedad en la que vivimos.

Las necesidades en sí son la comida, la salud, viviendas, agua, empleo y también tenemos lo que son las necesidades en la sociedad en torno a las comunidades con respecto al amor, amistad y familia. Nos dice que hay que diferenciar entre necesidad que es lo que se necesita para vivir y deseo a algo en particular de quererlo.